

24 300 € pour des projets locaux grâce à Mécèn'Ardèche



ANNONAY

Pour la deuxième année, Mécèn'Ardèche a organisé une soirée de remise de dons jeudi 8 novembre à Annonay. Sous la houlette de Benoît Gauthier, président de Mécèn'Ardèche et d'Émilie Dussere, Trésorière, les mécènes ont remis des chèques aux porteurs de projets lauréats. Cette année, ce sont 8 projets qui ont été lauréats pour un total de 24 300 €. En 2017, ce sont 13 200 € de dons qui ont été remis à 6 projets. Le fonds de dotation Mécèn'Ardèche est une initiative unique en Auvergne Rhône Alpes. Créé fin 2016 par des entrepreneurs, Mécèn'Ardèche rassemble 29 entreprises qui mettent en commun des fonds et financent des projets d'intérêt général innovants ou porteurs d'image pour l'Ardèche. Certaines sociétés interviennent également sous forme de mécénat de compétences. Les projets financés peuvent relever de domaines variés : protection de l'environnement, sport, patrimoine, culture, éducation, solidarité et science.

Le Fablab de Privas, Cap Lab a obtenu un chèque de 2000 euros de la part des mécènes de Mécèn'Ardèche.

LES PROJETS LAURÉATS

- Revaloriser le territoire par la formation et la gastronomie**, SEPR, Annonay: 1 000 €
- Réhabilitation de la Tour des Martyrs**, Marie, Annonay: 1 000 €
- Chap'en Ardèche**, L'Art d'en Faire, Meyras: 1 000 €
- Fab Lab**, Chandolas, Communauté de Communes Beaume Drobie: 1 300 €
- Développer l'accès au numérique**, Cap Lab, Privas: 2 000 €
- La Guarriguette**, AIME, Rosières: 3 000 €
- Le Slow Tour**, association éponyme, Annonay: 5 000 €
- La Vida**, Labeaume en Musiques, Joyeuse: 10 000 €